

**先端的医療の提供と
人材育成を柱に**

ることです

先端的な医療を提供する
上で軸になると捉えている

のは、ロボット支援手術。
現在は食道、胃、直腸、肝臓、
脾臓のがんに実施しており、
今後は結腸がんにも拡大す
る方針という。

「島根県民に先端的な医療を提供すること。そして、地域医療を担う外科医を育て

同大学医学部の前身である島根医科大学は、1989年に国内初の生体

治療に長けている点が強み。
今後は症例数の多い他施設
で研修したり、長崎大学か

り、数年以内の実現に向け
て動き始めたところだ。

然どでも、そのようなイメ
ジや期待感を持つてもら
る講座を目指します」

可能性を広げ 「夢のある講座」に

講座を10年以上率いて発展させてきた長崎大学時代の先輩から、4月、教授のバトンを引き継いだ。「スタッフが生き生きと仕事に向き合う強み・伝統を継承し、「夢のある講座」を目指したい。新天地で意欲を見せる。



専門医の取得 留学 講座主導で後押しを

もう一つの柱の人材育成については、講座がカバー

で専門医の取得を促進せよ。これまでには取得に必要な症例をどの程度経験したかなどの管理は、個人に委ねる部分が大きかつたという。今後は講座主導の把握管理への移行を検討していく。これは若手スタッフからの提案でもあつたといい、「講座全体で効率的な取得が進むシステムづくりをしようと、話し合っている最中です」。

前向きな情報発信を

「外科全体でタッグを組み、広く人材を集めていけたら」と期待を込める。

ら移植手術時に人的支援を受けたりするといった方法も視野に総合力を高め、再開に向けて動き出したいと思っています」。両県の二一ズをつかみながら、2年以内をめどに再開を目指す。

が多くの活気にあふれている点と、子育て中の女性スタッフが在籍し、他のスタッフもサポートしているため、サポートモデルになり得る存在が複数いる点がアピールポイントになると考えてい